



El Encuentro Regional Cultural y Deportivo 2024 es un escenario donde los jóvenes de los Telebachilleratos Comunitarios de las regiones de Huejutla, Tula-Huichapan, Altiplano, Otomí-Tepehua, Valle del Mezquital y Sierra Alta demuestran su pasión y habilidad en cultura y deporte. Este evento anual refuerza la importancia de la diversidad, el trabajo en equipo y la excelencia. ¡Gracias por su participación y entusiasmo! Julio Menchaca







Estudiantes hidalguenses obtuvieron el segundo lugar nacional en torneo de ajedrez Dos estudiantes del Bachillerato del Estado de Hidalgo ganaron el segundo lugar tras participar en el II Torneo Nacional de Ajedrez de los Telebachilleratos Comunitarios, celebrado en Punta de Mita, Bahía de Banderas, Nayarit. Se trata de Evelyn Zúñiga Melchor, alumna del sexto semestre del Telebachillerato Comunitario Plantel Morelos Trancas ubicado en el Municipio de Zimapán, y de Alan Ramírez Hernández, quien cursa el sexto semestre en el Telebachillerato Comunitario Plantel Chicavasco, ubicado en el Municipio de Actopan. Ambos estudiantes obtuvieron el segundo lugar del torneo a nivel nacional en su categoría. Un total de 34 alumnos y alumnas de todo el país compitieron en esta disciplina. Todos ellos demostraron su preparación y habilidades, así como su dedicación, esfuerzo y pasión por el ajedrez. Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos por impulsar el desarrollo integral de las y los estudiantes, misma que fomenta sus recursos socioemocionales como parte fundamental de la formación educativa en los Telebachilleratos Comunitarios.







El Bachillerato del Estado de Hidalgo presente en la 1a. Reunión Nacional presencial de Coordinadoras y Coordinadores Estatales de Telebachillerato Comunitario 2024.

#BEH







Se llevó a cabo el Encuentro Estatal Deportivo y Cultural del ECEMS 2024, en el cual participaron subsistemas de Educación Media Superior en un ambiente lleno de alegría y experiencias inolvidables. Los jóvenes demostraron su talento en diversas disciplinas deportivas, mostrando un gran espíritu de competencia y compañerismo. Además, pudieron expresar su creatividad en actividades culturales como poesía, canto individual, canto grupal, danza, sorprendiendo a todos los presentes con su talento y dedicación. El Encuentro Estatal fue una oportunidad para que los estudiantes pudieran demostrar todo su potencial en diferentes ámbitos, fomentando la sana competencia y el trabajo en equipo. ¡Felicidades a todos los participantes por su esfuerzo y dedicación en el Encuentro Estatal Deportivo y Cultural del ECEMS! Sin duda, han dejado en alto el nombre de sus subsistemas y han demostrado todo su talento en un ambiente de diversión y compañerismo. 🎖 y Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior SEPH







El día de hoy se llevó a cabo la inauguración de la #FeriaEducativa, un evento que reúne a más de 58 instituciones de educación media superior y superior con el objetivo de brindar a los jóvenes opciones educativas de calidad y que se ajusten a sus intereses y necesidades. En definitiva, la inauguración de la #FeriaEducativa es un paso importante en el camino hacia la excelencia educativa y el desarrollo de los jóvenes, quienes son el futuro de nuestro país. Educación Pública Secretaría de de Hidalgo Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior SEPH







Se llevó a cabo la presentación del libro "Predrag. El último tigre de Belgrado", en la cual nos acompañaron estudiantes y docentes de los telebachilleratos comunitarios y bachilleratos generales del Bachillerato del Estado de Hidalgo. El autor del libro, Daniel Salinas Basave, compartió con la audiencia la inspiración detrás de su obra, la cual narra la historia de Predrag, un joven serbio carente de proyecto de vida y sin mayor interés que el de ser un problemático aficionado del equipo de futbol Estrella Roja. No es hasta que conoce a Arkan, un líder carismático de la Guardia Voluntaria de Serbia, cuando su existencia toma un giro interesante. Sin duda, un momento de enriquecimiento cultural y presentes. educativo para todos los

□ #FomentoALaLectura #ElLibrobúsEnTuEscuela







El Bachillerato del Estado de Hidalgo plantel Tizayuca se enorgullece en presentar la Primera Feria de Ciencias, este evento contó con la presencia de destacadas autoridades educativas, como el Mtro. Elías Cornejo Sánchez, Director General; Mtro. Víctor Rodríguez Gaona, Director de plantel; Dr. Herminio Baltazar, Rector de la UTVAM BIS; Mtra. Brenda Itzel Galicia, directora de Educación del municipio de Tizayuca y el Prof. Arturo Olguín Salvador, coordinador de IHEA. La participación de los alumnos fue destacada, presentando proyectos innovadores y creativos demostraron su compromiso con el aprendizaje. Además, la presencia de padres de familia y estudiantes de nivel básico en el evento fomentó la integración y el intercambio de conocimientos entre diferentes niveles educativos. La Primera Feria de Ciencias en el Bachillerato del Estado de Hidalgo plantel Tizayuca fue un éxito rotundo, demostrando el compromiso de la institución con la educación de calidad y la formación integral de sus alumnos. Felicitamos a todos los participantes y agradecemos a las autoridades educativas por su presencia y apoyo en este importante evento. 25 12 2 Daniel Fragoso Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior SEPH







El pasado 21 de junio, se llevó a cabo la clausura del Telebachillerato Comunitario Tepozán, ubicado en el municipio de Almoloya. En este emotivo evento, se llevó a cabo la entrega del documento de escritura a favor de la institución educativa, en reconocimiento a su invaluable labor en la formación académica de los jóvenes de la región. La entrega de este documento de escritura representa un paso significativo en el fortalecimiento de la infraestructura educativa, asegurando un ambiente propicio para el aprendizaje y el crecimiento de los estudiantes. ¡Enhorabuena a todos los involucrados en este importante logro!

